



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por el logro del atleta platense Laureano Staropoli por consagrarse campeón de la Liga Francesa de artes marciales mixtas ARES Fighting Championship.

A handwritten signature in black ink, appearing to be "Cl" followed by a long horizontal stroke.

Prof. CLAUDIO FRANGUL
Diputado Provincial
Bloque Unidos
H. Cámara de Diputados Pcia. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"

FUNDAMENTOS

La presente iniciativa busca destacar el triunfo del atleta platense Laureano Staropoli, luchador de MMA, que se consagró campeón de la liga francesa ARES Fighting Championship el pasado 7 de abril de 2023.

Laureano comenzó su carrera compitiendo en la Ultimate Fighting Championship donde tuvo un muy buen comienzo en noviembre de 2018, con una victoria frente al mexicano Hector Aldana en Buenos Aires que fue elegida como la mejor pelea del encuentro en el estadio Mary Terán de Weiss de Villa Soldati. En mayo de 2019, volvió a ganar frente al brasileño Thiago Alves en Río de Janeiro.

Pero luego de este exitoso comienzo, acumuló cuatro derrotas seguidas, la primera ante Muslim Salikhov en octubre de 2019, la segunda frente a Tim Means en agosto de 2020, la tercera en junio de 2021 contra Roman Dolidze y la última frente a Jamie Pickett en octubre de 2021. Esta seguidilla, lo hizo dejar la liga UFC para incorporarse a la ARES, una nueva liga creada en el 2019.

Staropoli tuvo que conseguir dos victorias previas que le dieron la clasificación para competir por el título interino. El combate se dio en el Dôme de París frente al local Mickael Lebout. Luego de un primer salto muy parejo, el platense obtuvo la victoria en el segundo con un potente gancho que produjo el nocaut.

Actualmente, Pepi, como lo conocen sus amigos, está instalado en Francia y entrena en el gimnasio MMA Factory, lugar donde se han preparado deportistas de alto rendimiento, como el campeón completo de UFC Francis Ngannou. El mencionado título fue, hasta el momento, el logro más importante de su carrera pero Laureano no se conforma con esto y



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"

aspira a incorporarse a la Professional Fighters League (PFL), el circuito con mayor crecimiento en los últimos años, o a reinsertarse en la Ultimate Fighting Championship.

Para coronar la exitosa semana, Lionel Messi recibió a Lautaro en su casa de París, para felicitarlo por su gran triunfo.

Staropoli nació en La Plata en 1993, comenzó a entrenar Taekwondo a los ocho años y se volcó a las artes marciales mixtas a los 17 años. Laureano fue durante años agente de policía local en la ciudad capital de la Provincia.

Por todo lo expuesto, solicito se acompañe con su voto la presente iniciativa.

Prof. CLAUDIO FRANGUL
Diputado Provincial
Bloque Unidos
H. Cámara de Diputados Pcia. de Bs. As.